
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

第２回代表者会議を行います！ 
１０月１７日（日）１０：００～  

あしすと春日部 または 市民文化会館 

 

議題１：放課後児童クラブの設置運営に関する要望のまとめ 

１１月に、市、社協との２回目の懇談会が行なわれる見込みです。

それに向けて、各父母会から出された要望をまとめ、市に提出し

ます。 

議題２：父母会運営に関する情報交換 

第１回代表者会議で、各クラブから、父母会に関する様々な問題

や悩みなどが話し合われました（役員決め、行事のやり方、連絡

網、父母会費の集金、等等）。 

そこで、これらの問題について各クラブがどう退所しているか、

事前にアンケートを取って集計した上で、会議の中で意見を出し

合います。 

ぜひ、多くの方に出席いただき、各クラブで役立ててください。 
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アンケートにご協力ください!! 
各クラブ役員の方宛てにアンケートを配布しています。 

 

＜放課後児童クラブの設置・運営に関する要望アンケート＞ 

市や社協に対して、要望したい内容を書いていただきます。 

これまで何年にもわたって、市への要望書を提出して交渉してきま

した。その成果として、様々な要望が少しずつ実現していき、現在

の放課後児童クラブが成り立っています。 

おやつの実施、高学年の受け入れ、保育時間の延長、施設の増設や

分割、指導員の経験給実現、戸外行事の際の代休取得、その他施設

の改良（ひさしの設置や窓ガラス強化、傘たてのや下駄箱の設置、

等等）。 

まだまだたくさんありますが、大きなものも小さなものも、利用者

である父母が声を合わせて要望する事で実現に近づけます。皆さん

の要望をアンケート内容に反映させてください。 

＜父母会活動に関するアンケート＞ 

「他のクラブはどうしているんだろう？」そんな疑問に答え、各ク

ラブの父母会活動が円滑に行なわれ、より充実したものになる様、

情報交換を行ないたいと思います。悩んでいることや、やってみて

良かった事など、各クラブの現状をお知らせ下さい。 

 


